

Liebe Freunde von Animal Protection,

Da im Tierheim immer wieder stabile Halsbänder benötigt werden, kam mir die Idee mir Materialien zu bestellen und die Halsbänder selbst zu nähen. Vor etwa einem halben Jahr nähte ich zunächst ca. 30 Halsbänder. Die Kosten wurden von einigen Spendern über die Facebook-Gruppe „Freunde von Animal Protection Aegina“ übernommen und die Halsbänder kamen in Griechenland gut an. Da noch weitere benötigt werden, habe ich mich nun wieder an die Arbeit gemacht und konnte jetzt noch weitere 60 Halsbänder fertigstellen. Ich hoffe, dass ich mit diesem Einsatz wieder einen kleinen Teil dazu beitragen konnte, dass die Helfer im Tierheim ihre Arbeit machen können, auch wenn ihnen von staatlicher Seite immer mehr Felsbrocken in den Weg gerollt werden... Wer Lust hat sich auch an die Nähmaschine zu setzen: Ich bin gerne bereit ein paar praktische Tipps zur Beschaffung von Material und einige Kniffe zum Nähen zu geben.
[\(charlotte.leva@me.com\)](mailto:charlotte.leva@me.com)

Es grüßt euch:

Charlotte mit den Aegineten Coco und Shiraz

